
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
第１１３５回例会 ２００９年７月２日(木)(雨) 

司 会 古谷スミ子副幹事 
点 鐘 今井茂文会長 
合 唱 「君が代｣｢奉仕の理想｣ 
ビジター紹介 佐野友保第７グループガバナー補佐(秦野

中) 楊 芳さん(米山奨学生)   
祝創業記念日 加藤君 兒玉君 田中君 柳川君(７／１) 
祝誕生記念日 ≪御主人≫古谷さん(７／８) ≪奥様≫瀬

戸君(７／２１) 
＝＝バッジ交換(引継ぎ)＝＝ 

○ 桐山晃忠直前幹事 ⇔ 大津俊彦幹事 

 

○ 高橋修平直前会長 ⇔ 今井茂文会長 

  

◎ 佐野友保第７グループガバナー補佐 

 
 新任の挨拶に参りました。 
 ６月２０日～２７日まで、国際大会に参加してきました。

クラブにバナー、会長・幹事に記念バッジを持ってきまし

た(今井会長へ贈呈)。 
 新しい年度が始まりました。世界には約３３，３００、

日本には２，３００のクラブがありますが、昨日から第７

グループのクラブにお邪魔をし始めました。「ロータリーの

未来はあなたの手の中に」のテーマの中、一年間活動致し

ますが、会長を光らせるには、会員の皆様のご協力がなく

てはなりません。私もがんばります。ご指導宜しくお願い

致します。 
 今井年度が素晴らしい年度になりますよう、祈念致しま

して、ガバナー補佐としての挨拶に致します。 
 
 
 

会員数 37名    
出席数     31名    
出席率 83.78％    
前々回

の修正 
84.62％  

メ
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[事後]諸星(常)君(秦野

中) 

 

本
日
の
プ
ロ
グ
ラ
ム 

７月９日 
○ クラブ協議会  
 年間計画発表 
 (各委員長)  

次
週
の
プ
ロ
グ
ラ
ム 

７月１６日 
○ クラブ協議会  
 年間計画発表 
 (各委員長) 

 例会場 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355 

 事務所 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355 

例会日 毎週木曜日 12 時 30 分～13 時 30 分 

会 長 今井茂文  幹 事 大津俊彦  会報委員長 柳川清紀 

ロータリーの未来はあなたの手の中に 
2009 年～2010 年度国際ロータリー会長

ジョン・ケニー 



 
 
○ ２２代目の会長を引き受け、初めての例会を迎える事

が出来ました。皆様のご支援を頂きながら、輝ける例

会が一年間できればと思います。前年度に勝るご協力、

ご支援を宜しくお願い致します。 
○ ガバナー事務所より 
 第１回地区アクターズミーティングへの出席のお願い 
 日時 ７月１９日(日) １３：００点鐘 
 場所 玉縄学習センター 
 
◎ 楊 芳さん(米山奨学生)へ奨学金贈呈 

 
 ご支援ありがとうございます。例会に出席でき、皆様と

お会いできること、とても嬉しいです。 
 
 
[週報受理] 藤沢北西 
[受付文書]  
① 第６２回秦野たばこ祭への協賛について依頼 
 開催日 ９月２６日(土)・２７日(日) 
② 秦野市役所くらし安全課より 
夏の交通事故防止運動実施要綱について 
期間 ７月１１日(土)～７月２０日(月) 

[例会変更通知] 伊勢原中央 
[本日の配布物] ２００９～１０年度活動計画書 ロータ

リーの友 ガバナー月信 
○ 本日、例会終了後、理事会を開催致します。 
 
 
○ 佐野友保第７グループガバナー補佐(秦野中) ｢本日

は新年度ご挨拶に伺いました。今年一年宜しくお願い

します｣ 
○ 今井茂文君 ｢佐野ガバナー補佐には、忙しい中、訪問

して頂き、ありがとうございます。今後ともご指導宜

しくお願いします。一年間、力不足の私ですが、宜し

くお願いします｣ 
○ 大津俊彦君 ｢いよいよスタートしました。１年間一生

懸命ガンバリマス。宜しくお願い致します｣ 
○ 柳川清紀君 ①｢創業記念のお祝いを頂き、ありがとう

ございます｣ ②｢今井会長・大津幹事、いよいよスタ

ートですね。身体に気をつけて一年間頑張ってくださ

い｣ 
○ 高橋幸雄君 ｢今井年度の幕開けです。おめでとうござ

います。今年一年、宜しくお願い致します｣ 
○ 神崎達朗君 ｢今井会長、大津幹事、一年間よろしく！

瀬戸スマイル委員長も一年間頑張ってください｣ 
○ 古谷スミ子さん ｢一年間お世話になります。お耳を煩

わせます。宜しくお願いします。今日は夫の誕生記念

日。６２歳になります。健康と仕事を大切に過ごして

おります｣ 
○ 小泉俊久君 ｢新会長、幹事、頑張ってください。ＲＣ

バッジ、忘れました｣ 
○ 高橋秀樹君 ｢新年度、会長・幹事、一年間頑張ってく

ださい｣ 
○ 関野慶治君 ｢今井会長、大津幹事、一年間期待してい

ます。頑張ってください｣ 
○ 多田嘉之君 ｢今井会長、大津幹事、一年間気を抜かな

いよう！｣ 
○ 原 郁夫君 ｢今井会長、大津幹事、一年間ガンバッテ

ください。佐野ガバナー補佐、ようこそ！｣ 
○ 酒井健一君 ｢今井さん、大津さん、今年度宜しくお願

いします｣ 
○ 大屋富茂君 ｢今井会長、大津幹事年度の出発です！一

年間頑張ってください｣ 
○ 三留文雄君 ｢今井年度の初例会、これから一年楽しい

ロータリーをお願いします｣ 
○ 高橋修平君 ｢会長・今井さん、幹事・大津さん、一年

間頑張ってください。健康が一番です｣ 
○ 安部信三君 ｢新年度宜しく！所用のため早退します｣ 
○ 諸星常平君 ｢今井会長、大津幹事、一年間宜しくお願

いします。スミ子さん、一年間の美声を楽しませてく

ださい｣ 
○ 桐山晃忠君 ｢今日から新年度。今井会長、大津幹事、

一年間ご苦労様です。頑張らないように頑張ってくだ

さい。それから秦野名水ＲＣのホームページを７月１

日に開設しましたので、見てください｣ 
○ 木村眞澄さん ｢会長幹事、一年間がんばって下さい。

宜しくお願い致します｣ 
○ 山口光弘君 ｢今井会長、大津幹事、宜しくお願いしま

す｣ 
○ 田中宏一郎君 ｢スマイルします。頂いた会長賞を新委

員長にスマイル！！長い旅路、コツコツと仲良くやっ

て行きましょう。社会奉仕委員長より｣ 
○ 諸星道治君 ｢今井・大津年度、一年間宜しくお願いし

ます。私も出席委員長と会場監督委員として厳しくが

んばります｣ 
○ 加藤一也君 ｢新・瀬戸スマイル委員長にスマイルしま

す。創立記念日、ありがとうございます｣ 
○ 梅原正美君 ｢今井会長、頑張ってください。イマ・イ

ーというより、イマよりイーでお願い致します。スマ

イル！スマイル！！｣ 

会長報告 

スマイル報告 

幹事報告 



○ 淵脇美代子さん ｢チョット遅い通勤時間、東名は厳し

い雨で見えにくく不安でした。ラジオを聴いていまし

たら、雨が好き、嫌いでない、と放送していました。

落ち着いて読書ができるから好き、スーパーが半額に

なるから好き…。プラス思考が好きです｣ 
○ 北村まり子さん ｢２８・２９・３０で山寺の奥の院に

登り、姉の供養をしてきました。猛暑の中、１０００

段の階段はきつくて、今日は筋肉痛です。上から見下

ろす雄大な景色に魅せられ、今日からスマイルリフレ

ッシュ（＾Ｏ＾）追伸、今日から七夕警備出動です｣ 
○ 瀬戸 誠君 ｢今年一年間スマイル委員長を担当しま

す。宜しくお願いします。妻のＢ‘Ｄａｙありがとう

ございます｣ 
○ 百瀬正子さん ｢今井・大津年度の船出ですね。今年度

も宜しくお願い致します｣ 
○ 久保寺富男君(６／２５分) ｢長い間お世話になりま

した。どこであってもおいと言える関わりでありたい

と思います｣ 
 合計88,000円 

 
 
○ ＩＴ・広報委員会 桐山晃忠委員長 
 ７月１日より“ホームページ”を開設致しました。トラ

イしてみてください。ホームページを開く方法について

資料を配布しました。 
○ プログラム委員会 桐山晃忠副委員長 
 ７月のプログラム 
 ７／９(木)  クラブ協議会 年間計画発表 各委員長 
 ７／１６(木) クラブ協議会 年間計画発表 各委員長 
 ７／２３(木) 卓話 大屋君 
 ７／３０(木) 総会 直前会長 
○ 会計 古谷スミ子委員長 
 本年度前期会費納入のお願い 
 ７月中に事務局まで、または、引き落とし(７／１５) 
○ 社会奉仕委員会 田中宏一郎委員長 
 「芝桜」草取りについて 
 ６／２８(日)、雨のため中止でした。草が大変多いため、

草取りを行います。 
 日時 ７月４日(土) １３：３０～ 
※ 現地集合、軍手、草取りカマを持参 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

＝＝就任挨拶＝＝ 
基本方針発表 

○ 今井茂文会長 

 
ＲＩのテーマ「ロータリーの未来はあなたの手の中に」

に添って、一年間活動を進めて行きたいと思います。活動

計画書８ページに方針を記しましたが、 
1、 炉辺会合の開催(３班にわけ、毎月第３木曜日の夜) 
2、 ロータリー公共イメージアップの推進 
3、 継続事業(芝桜、各団体への援助)は行う。Ｒ財団へ

１８０ドル、米山奨学へ２万円は昨年と同じ。 
4、 会員増強、会員維持の推進 
5、 ベネファクターの推進(１名) 
6、 Ｅｎｊｏｙ ＲＯＴＡＲＹ(ロータリーを楽しもう) 

 
特に炉辺会合は３班に分け、パスト会長をリーダーに入

会年度で１２～１３名にしました。座談会方式、場所“や

なぎ家”出欠は自由。(食事の用意のため、出欠は取ります) 
① ロータリーを理解 
② 懇親を深める 
③ ロータリーの楽しみ方を知る 
④ 退会防止につなげる 
⑤ 新会員の推進につなげる(増強) 
以上のような事が目的です。一年間ご協力、宜しくお願

い致します。 
 

○ 大津俊彦幹事 

 
 今井会長を支え、頑張っていきたいと思います。継続事

業は続け、新会員との交流を深め、楽しい例会つくりに努

力し、退会防止に努めますので、皆様のご協力を宜しくお

願い致します。 
 
 

委員会報告 


